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L'anno  duemilaquindici il giorno  sette del mese di agosto alle ore 18:00, nella sala delle
adunanze della Sede comunale, convocata nei modi di legge, si è riunita il Consiglio
Comunale convocato, a norma di legge, in sessione  in Prima convocazione in seduta .

Presiede l’adunanza il Dott. Amorosi Antonino nella sua qualità di PRESIDENTE

Dei Signori Consiglieri assegnati a questo Comune e in carica:

ne risultano presenti n.   9 e assenti n.   1.

Con l’assistenza del Segretario D.ssa Floriana Tambasco, il Presidente, constatato che gli
intervenuti sono in numero legale, dichiara aperta la riunione ed invita i convocati a
deliberare sull’oggetto sopraindicato.

Il Consigliere Di Fabrizio, autorizzato dal Sindaco, illustra sinteticamente il programma:

Di Fabrizio Andrea P



Completamento dell’area cimiteriale: già da tempo in programma sull’area nuova,-
prevede la chiusura dell’ area con la realizzazione di nuovi loculi (circa 80) e tre siti
per nuove cappelle; la realizzazione dell’opera è prevista in due lotti, il primo consiste
nella realizzazione di un muro di sostegno con loculi a ridosso, il secondo lotto, di
maggior pregio architettonico,  si sostanzia nella realizzazione di una galleria con
loculi all’interno dell’area.
Bonifica discarica in località Colle Cieco: si tratta dell’ex discarica comunale, è-
un’opera interamente finanziata e si è in attesa di sottoscrivere la convenzione con la
Regione Abruzzo per procedere alla gara.
Barriere fermaneve: si tratta di un’opera volta a garantire la sicurezza e la pubblica-
incolumità, si spera in uno sblocco del finanziamento.
Presidio di protezione civile: anche in questo caso si è in attesa di uno sblocco dei-
finanziamenti.
Adeguamento sismico dell’edificio della Scuola Elementare: si tratta di un intervento-
in parte finanziato e in parte coperto con mutuo.
Ristrutturazione del campo sportivo: si tratta di un’opera ambiziosa la cui attivazione è-
prevista nel 2016.
Centro raccolta del Morrone: si tratta del vecchio Centro di raccolta del Morrone-
ritrasferito, da parte della Comunità Montana, al Comune; c’è l’intenzione di
realizzare un centro di raccolta differenziata anche per i materiali che oggi vengono
conferiti solo in alcuni giorni; è prevista la compartecipazione dell’ECO.LAN.
Consolidamento Via Fonte Cannella: si tratta di un’opera volta alla riduzione del-
rischio idrogeologico.
Adeguamento ex scuola media: a seguito dell’unificazione dei plessi, realizzata anche-
in ottica di contenimento delle spese, si è pensato di trasformare l’edificio in casa per
anziani.
Ristrutturazione del Castello: rientra nel programma 6000 campanili, per ora non-
siamo rientrati utilmente in graduatoria, si spera in uno scorrimento della stessa.

Le opere che sono in programma per il 2015 sono il completamento dell’area cimiteriale,
la bonifica della discarica in località Colle Cieco, l’adeguamento sismico della scuola
elementare e la realizzazione del centro raccolta del Morrone.

Il Consigliere Di Renzo chiede, con riferimento al completamento dell’area cimiteriale,
cosa si intende per apporto di capitale privato.
Il Consigliere Di Fabrizio risponde che si è previsto il project financing, con
l’individuazione di un soggetto che voglia investire ammortizzando con la vendita dei
loculi.
Il Consigliere Di Renzo chiede conferma del fatto che il Comune faccia solo il progetto.
Il Consigliere Di Fabrizio dà atto che è stato approvato il progetto definitivo.
Il Consigliere Di Renzo chiede chi lo ha fatto e perché non si è proceduto con la
progettazione interna.
Il Consigliere Di Fabrizio informa che la progettazione è dell’Arch. Rotunno e che non si
è svolta la progettazione all’interno a causa del carico di lavoro, evidenzia, inoltre, che
anche l’ultimo intervento è stato fatto nello stesso modo.
Il Consigliere Di Renzo contesta che la bonifica della discarica non può essere un vanto
poiché c’è del percolato attivo per via di negligenze gravissime, tanto che è l’unico
Comune del comprensorio per il quale è stato autorizzato un finanziamento così alto.
Chiede, inoltre, se siano stati considerati i danni potenziali alle persone che hanno avuto
gli orti in quella zona.
Il Sindaco risponde che si tratta di un’affermazione del Consigliere non documentata.



Il Consigliere Di Renzo chiede se c’è uno studio al riguardo.
Il Consigliere Di Fabrizio dà atto che c’è una concentrazione di metalli pesanti e che
prima di procedere alla bonifica è stato effettuato un monitoraggio.
Il Consigliere Di Renzo evidenzia che per le barriere fermaneve e per il presidio di
protezione civile non è prevista nessuna somma nel 2015 e chiede chi dovrebbe finanziare
le opere.
Il Consigliere Di Fabrizio risponde che i finanziamenti sono stati chiesti alla Regione e al
Ministero, ma ancora non c’è nessun riscontro.
Il Consigliere Di Renzo chiede cosa vuol dire che va fatto l’adeguamento sismico all’
edificio della scuola media, che l’immobile non è sicuro? Chiede inoltre a quanto
ammonta il mutuo.
Il Consigliere Di Fabrizio risponde che è un ulteriore intervento e che non significa che
non è sicuro; il mutuo ammonta a circa 49.000 euro.
Il Consigliere Di Renzo chiede in cosa consiste l’apporto di capitali privati.
Il Consigliere Di Fabrizio risponde che è prevista la vendita di beni.
Con riferimento al Centro del Morrone, il Consigliere Di Renzo afferma di essere
contento perché si tratta di opera prevista anche nel programma della Minoranza.
Il Consigliere Di Renzo chiede come realizzeranno il consolidamento di Via Fonte
Cannella.
Il Consigliere Di Fabrizio spiega che si realizzerà una palizzata a valle.
Il Consigliere Di Renzo chiede di sapere come verranno coperti i 60.000 euro di capitale
privato per l’adeguamento dell’ex scuola media.
Il Consigliere Di Fabrizio risponde che la copertura è prevista con la vendita di beni.
Il Consigliere Di Renzo chiede, infine, quali interventi già previsti lo scorso anno, sono
stati traslati al 2016.
Il Consigliere Di Fabrizio dà atto che la traslazione è avvenuta per le barriere fermaneve,
il campo sportivo e la riqualificazione urbanistica del Castello.

Rilevato:

che ai sensi dell’art. 128 del Dlgs 163/06 , l’attività di realizzazione dei lavori ivi
descritti, da parte degli Enti Locali, si svolge sulla base di un programma triennale e di
suoi aggiornamenti annuali da predisporre nel rispetto di documenti programmatori e
da approvare unitamente all’elenco dei lavori da realizzare nell’anno stesso;
che, ai sensi dell’art. 1 del D.M.  Infrastrutture e Trasporti 09 giugno 2005, la Giunta
Comunale con deliberazione n. 64, assunta nella seduta del 30.10.2014, ha adottato lo
schema di programma triennale ed elenco annuale dei lavori pubblici;
che, ai sensi dell’art. 5 del precitato Decreto Ministeriale, lo schema e l’elenco come
sopra adottati sono stati pubblicati all’Albo Pretorio dell’Ente dal giorno 30.10.2014
per giorni 60 (sessanta);
che non sono pervenute osservazioni nel periodo di pubblicazione della proposta
adottata;
che si rende necessario approvare il programma triennale e l’elenco annuale dei lavori
pubblici;

Considerato che ai sensi dell’art. 172 comma 1 lettera d) del D.Lgs. 267/2000 e s.m.i. il
Programma Triennale dei lavori pubblici costituisce allegato al bilancio di previsione;

Dato atto che si rende necessario apportare delle modifiche al programma triennale
2015-2017 e relativo elenco annuale 2015 per i motivi di seguito specificati:



Inserimento di nuovo intervento causa intervenuta possibilità di accedere a
finanziamento di cui al D.L. 133/2014 convertito in L. 164/2014 “Nuovi
progetti d’intervento” per lavori di ristrutturazione fabbricato comunale
denominato CASTELLO finalizzato al completamento del museo speleologico
GROTTE DEL CAVALLONE” il cui progetto definitivo è stato approvato con
Deliberazione di G.C. n. 15 del 07.05.2015;
Traslazione di n. 3 opere dall’anno 2015 agli anni successivi in quanto non
realizzabili nell’anno in corso.

Visti:
l’art. 128 comma 9 del D.Lgs. 163/2006 e s.m.i. il quale stabilisce che l'elenco
annuale predisposto dalle amministrazioni aggiudicatrici deve essere approvato
unitamente al bilancio preventivo, di cui costituisce parte integrante, e deve contenere
l'indicazione dei mezzi finanziari stanziati sullo stato di previsione o sul proprio
bilancio, ovvero disponibili in base a contributi o risorse dello Stato, delle regioni a
statuto ordinario o di altri enti pubblici, già stanziati nei rispettivi stati di previsione o
bilanci;
l’art. 42 comma 2 lettera b) del D.Lgs. 267/2000 e s.m.i. che stabilisce le competenze
del Consiglio Comunale;

Visti gli allegati Programma Triennale OO.PP. 2015-2017 ed elenco annuale 2015;

Ritenuto di dover pertanto procedere a variare il Programma Triennale delle Opere Pubbliche
2015-2016-2017 e l’Elenco Annuale per l’anno 2015 così come riportato nelle schede
ministeriali che allegate alla presente ne formano parte integrante e sostanziale;

Visto D.Lgs n. 267/2000;

Con voti favorevoli n. 6 e contrari n. 3 (Di Renzo Antonio, Madonna Nicola e Romanelli
Antonio),

D E L I B E R A

Di approvare, per le motivazioni espresse in premessa, le variazioni al programma1.
triennale delle opere pubbliche 2015-2017 e al relativo elenco annuale 2015 così come
riportate nelle schede ministeriali che allegate alla presente deliberazione ne
costituiscono parte integrante e sostanziale.

Di dare atto che, ai sensi del disposto dell’art. 5 comma del D.M. 09/06/2005 verrà2.
trasmessa copia del programma triennale e dell’elenco annuale all’Osservatorio dei
Lavori Pubblici.

Di dare atto che il presente allegato costituisce parte integrante e sostanziale al3.
bilancio di previsione per l’esercizio 2015.



Con la seguente separata votazione: favorevoli n. 6 e contrari n. 3 (Di Renzo Antonio,
Madonna Nicola e Romanelli Antonio)

D E L I B E R A

Di dichiarare il presente atto immediatamente eseguibile, ai sensi dell’art. 134, comma 4, del
D. Lgs. 18/8/2000, n. 267.



Del che si è redatto il presente verbale, approvato e sottoscritto:

IL PRESIDENTE           IL SEGRETARIO CAPO
    F.to Dott. Antonino Amorosi                                 F.to D.ssa Floriana Tambasco

Il sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d’ufficio,

ATTESTA

che la presente deliberazione:

□  E’ stata pubblicata nel sito web istituzionale di questo Comune, accessibile al pubblico, il
17-08-2015 al n. 253 e vi rimarrà in pubblicazione per quindici giorni consecutivi, ai sensi
dell’art.124, comma 1, del TUEL.
□   E’ stata dichiarata immediatamente eseguibile ai sensi dell’art.134, comma 4, del TUEL;

Lama dei Peligni, 17-08-2015              Il Segretario Comunale
                                F.to D.ssa Floriana Tambasco

______________________________________________________________________________

La presente deliberazione è copia conforme all’originale, in carta libera, per uso
amministrativo.

Lama dei Peligni,

                Il Segretario Comunale
                  D.ssa Floriana Tambasco


